

## Mahasiswa KKN Kelompok 094 dan 302 Lakukan Penyemprotan Desinfektan di Rumah Ibadah Kota Binjai



Mahasiswa KKN Unimal di Kota Binjai lakukan penyemprotan disinfektan. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Binjai - Sejumlah Mahasiswa yang melaksanakan KKN Covid-19 dari kelompok 094 dan 302 Universitas Malikussaleh yang berjumlah 12 orang melakukan kegiatan penyemprotan desinfektan di rumah ibadah guna memutus mata rantai penyebaran Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) di Kota Binjai bersama Satuan tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 Kota Binjai, Kamis (29/10/2020).

Menurut ketua kelompok 094, Ditrian Agil, penyemprotan dilakukan di beberapa rumah ibadah yang ada di Kota Binjai selama satu bulan ke depan di titik yang berbeda, mengingat Binjai merupakan pintu gerbang menuju kota Medan jika dilihat dari lalu lintas Provinsi Aceh. Dengan demikian banyak masyarakat yang melewati ataupun singgah sejenak untuk beristirahat maupun beribadah, maka dari itu penyemprotan dilakukan rumah ibadah guna memberikan rasa nyaman dan aman bagi pengunjung maupun masyarakat Kota Binjai.

“Dengan kegiatan ini kami harap bisa membantu Satgas Covid-19 serta masyarakat dapat membantu dalam upaya pencegahan penyebaran Covid-19 yang ada di Kota Binjai, sehingga memberikan rasa aman bagi masyarakat untuk beribadah” ucap Agil.

Sementara itu Adek Pradana, ketua kelompok 302 menambahkan dalam kegiatan ini mereka menggandeng PMI Binjai sebagai penyedia fasilitas seperti alat penyemprot dan desinfektan yang akan digunakan. Kegiatan pencegahan ini difokuskan di area seperti rumah-rumah ibadah dan area publik.

“Fokus kami adalah membantu masyarakat dibidang mitigasi dan mencegah penularan. Penyemprotan desinfektan dilakukan untuk mencegah atau minimal menghambat penularan. Kami berharap kegiatan ini akan banyak diikuti oleh kelompok masyarakat lainnya,” tambahnya.

Nama-nama mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 302 dan 094 yaitu Hasbi As Siddiq Sirait, Muhammad Sobri, Adek Pradana, Widya Paramita, Novriyanti Manik, Ditrian Agil Patria, Fathon Hafizs Chuanto, Rizky Kurniawan, Desria Etika Putri Br. Tarigan, Yasser Arafat Sitepu, Bella Pratiwi, Arja Chandra Surbakti.

Sebelum melakukan kegiatan mahasiswa KKN tersebut diberi pembekalan oleh kepala posko Satgas Covid-19, Zulfikar, S.Sos,M.AP. Prosedur penyemprotan seperti menggunakan alat pelindung diri (APD) dan meracik desinfektan yang akan digunakan serta tata cara penyemprotan.

Selain itu dosen pembimbing lapangan (DPL) dari kedua kelompok yaitu Dr Hamdani dan Nurdin, MKom menambahkan dan memberikan arahan kepada mahasiswa KKN Covid-19 tahun 2020 untuk senantiasa menghormati norma yang berlaku di tempat KKN. [tkf]

**Tanggal:** 30 October 2020

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),